

5/2019
April

mit roter Feder



SP-Vorsitzende und Gesundheitsministerin a.D.
Pamela Rendi-Wagner besucht mit Soziallandesrätin
Birgit Gerstorfer das Gesundheitszentrum Haslach

haslach - tradition & zukunft



Arbeitstour des SPÖ-Landtagsklubs

Im Rahmen seiner Arbeitstour besuchte der SPÖ-Landtagsklub mehr als 20 Firmen und Institutionen im Bezirk Rohrbach. Landesrätin Birgit Gerstorfer, Klubobmann Christian Makor und BR Bgm. Dominik Reisinger machten im Altenheim Haslach, bei der Firma Holzmann, im FAB|AIB und im Gasthaus Vonwiller Station. Vizebgm. Elisabeth Reich besuchte mit Gesundheitsprecher Peter Binder das Gesundheitszentrum und mit LABg. Petra Müllner den Kindergarten in Haslach.

„Wer politisch erfolgreich arbeiten will, der muss das Ohr bei der Bevölkerung haben. Deshalb gehen wir auf die Arbeitskräfte und die Betriebsleitung zu und suchen das Gespräch. So verbinden wir die Anregungen der Menschen mit unserer politischen Arbeit“, betont Bgm. Reisinger.



Besuch im Altenheim



Werkstättenleiter Thomas Hofer mit Klient und Birgit Gerstorfer im FAB



GH Vonwiller

„Stock Heil“ auf der Kranzling

Bei traumhaftem Wetter und Eis lud die SPÖ Haslach zum traditionellen Eisstockschießen. Im Anschluss gab's in geselliger Runde eine „Blunzn in der Rein“ im Gasthaus Grünling.



Besuch bei der Fa. Holzmann mit Geschäftsführer Daniel Schörgenhuber



Kindergartenbesuch mit SP-Kindergarten-sprecherin des oö. Landtags Petra Müller

Eröffnung des Proges Gesundheitsbüros

Über die Eröffnung des Büros für das Pilotprojekt Gesundheitsförderung in Zusammenarbeit mit dem Gesundheitszentrum in Haslach freuen sich Albert Maringer (OÖGKK), VizebGMⁱⁿ Elisabeth Reich, Projektkoordinatorin Julia Commenda, LRⁱⁿ Birgit Gerstorfer und Dr. Erwin Rebhandl.



Foto: BezirksRundschau/Eder

Technischen Fachschule verteilt Zeugnisse

Unlängst erhielten die Absolventinnen und Absolventen der IT-Klasse aus der Hand der Direktorin Hildegard Prem ihre Abschlusszeugnisse. Daniel Wiplinger (Raiden) schloss die Schule mit Auszeichnung ab. Wir gratulieren.



Gewebte Wandkunst im Gesundheitszentrum

Seit der Eröffnung zieren gewebte Wandbilder von der renommierten Textilkünstlerin Susanne Heindl die Wände des Gesundheitszentrums. Die Leihgaben wurden zum Projektabschluss im Rahmen der gesetzl. Vorgaben (Kunst am Bau) von der Gemeinde angekauft und sind nun attraktiver Teil des Gebäudebestandes.

15 Jahre Landesmusikschule

Mit einem musikalischen Leckerbissen feierte die LMS Haslach ihren 15. Geburtstag. Wenige Tage zuvor konnte auch ihr Direktor Markus Presenhuber seinen 60er feiern. Wir gratulieren der LMS und dem Direktor zu den besonderen Jubiläen.



Neues Team bei Haslach Aktiv

Bei der Jahreshauptversammlung wurde ein neuer Vorstand gewählt. Günther Wolfmayr übernahm von Erna Friedl die Obmannfunktion. Wir danken Erna Friedl für ihr Engagement an vorderster Front bei Haslach Aktiv und wünschen dem neuen Team unter Obmann Günther Wolfmayr viel Erfolg.





Einladung

MAIBAUMSETZEN

Mittwoch, 1. Mai 2019
ab 15 Uhr am Marktplatz

Böhmische Musik mit
„HASLANKA“

- ✓ Imbiss-Stand
- ✓ Bauernkrapfen
- ✓ Bier vom Fass
- ✓ Kinderhüpfburg



Die Hausbesitzer am Marktplatz bitten wir um Beflaggung. DANKE!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Elisabeth Reich
Vizebürgermeisterin

BR Dominik Reisinger
Bürgermeister

Mag. Hannes Bohaumilitzky
Fraktionsobmann

Impressum:

Medieninhaber: Elisabeth Reich, Zeitungsverantwortliche SPÖ-Fraktion Haslach
Druck: Druckerei Gutenberg, Fotos: SPÖ-Haslach

